



学校だより

いこま

第8号

令和6年11月27日
大東市立四條中学校
校長 長谷 敦

一日防災 Day から学んだこと

11月25日に「一日防災 Day」と名付けた防災教育、避難訓練を実施しました。実際に避難所パーティションや簡易ベッドの組み立てや体験、能登半島に支援に行かれた時のお話、市が保有する防災食を災害時と同じ工程で作って実際に食べてみるなど、様々な体験することにより、改めて防災について色々考える一日となりました。ご指導いただいた大東市危機管理室の皆様や、炊き出しステーションのために朝早くからお集まりいただいた関係者の皆様には心より感謝いたします。

1月1日に発生した能登半島地震では、多くの方が長期にわたり避難所生活をされて



いました。避難所が長期にわたり開設されると、運営は避難者が協力し合いながら行わなければいけません。誰かがやってくれるのを待つのではなく、中学生の皆さんにもできることがたくさんあります。何ができるか、そして何をしなければいけないのか、「一日防災 Day」から学んでもらえると幸いです。なお、一日防災 Dayの様子は11月25日のホームページにアップしておりますので、是非ご覧ください。

北河内地区中学校連合音楽会に出演します

本校3年3組が、12月4日（水）開催される第28回北河内地区中学校連合音楽会に出演します。クラス単位の合唱としては、クラスのまとまり感や表現力が高く、とてもものびやかな歌声です。当日は自信をもってサーティホールで歌ってほしいと思います。

当面の学校行事について

四條中 HP はこちらから
見ることができます。



12月 3日（火）校内研究授業（1年2組）

13日（金）税の教室

17日（火）期末懇談（20日まで）

23日（月）大そうじ スーパー徳掃隊（ボランティア地域清掃）

24日（火）終業式